

Los tiempos cambiaron: se terminaron las órdenes de patrón de estancia, ahora se respetan protocolos

Desde la Unión Cívica Radical Ceres queremos expresar nuestro repudio al accionar que viene llevando a cabo, desde hace varias semanas, el PJ ceresino respecto al tratamiento del dengue.

Con información equivocada, integrantes del peronismo de nuestra ciudad exigen al Ejecutivo medidas que están desaconsejadas por el Ministerio de Salud provincial, gobierno con el que comparten signo político. Se propone insistentemente una fumigación total de la ciudad, acción totalmente desaconsejada por médicos, epidemiólogos y ambientalistas.

“La fumigación no es una solución definitiva ni la más eficaz para eliminar a los mosquitos o prevenir las enfermedades que transmiten. La aplicación de insecticidas mediante fumigaciones debe ser evaluada por la autoridad sanitaria, teniendo en cuenta la situación epidemiológica, el riesgo de aparición de resistencia en los insectos, el impacto causado en la salud ambiental y el costo de este tipo de tratamiento”. explican en el sitio oficial argentina.gob, espacio informativo que pertenece al Gobierno nacional, con quien nuevamente el peronismo se encuentra alineado ideológicamente.

Respecto a las fumigaciones aéreas, desde el Gobierno Nacional sostienen: “Las pulverizaciones aéreas podrían provocar grandes problemas ambientales. Las aplicaciones realizadas sin los procedimientos técnicos exigidos ponen en mayor riesgo la salud pública y el ambiente. Pueden causar un impacto negativo en la biodiversidad y en particular un efecto perjudicial en polinizadores y otras especies de insectos benéficos”. Otras investigaciones a las que se puede acceder fácilmente googleando van en el mismo sentido: no fumigar de forma aérea ni terrestre en toda la ciudad y sí aplicar los protocolos establecidos por Provincia y Nación.

Sin embargo, entendemos el accionar del Peronismo: durante 16 años se manejaron como patrón de estancia, actuando sin mediar las consecuencias que podían provocar en el ambiente y en la salud de todos los ceresinos. No se respetaban protocolos, no se respetaba divisiones de poderes y piensan que la situación ahora es replicable.

El actual gobierno encuentra el apoyo necesario en el Ministerio de Salud y la Dirección de Epidemiología de la provincia porque se cuenta con la certeza de que se está realizando lo establecido por ellos. Para algunos, la campaña ya empezó y la poca ética moral que manejan no les permite replantearse que quieren ensuciar al oficialismo con la salud de las personas.



**Comité UCR
Distrito Ceres**

